

Starke Leistung zum Abschluss

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 03. Dezember 2018 um 10:56 Uhr - Aktualisiert Montag, den 03. Dezember 2018 um 12:49 Uhr

Am Samstag musste die Mannschaft zu weiteren Auswärtsspielen nach Trier und Dreis. Zunächst ging es um 15:00 gegen den Tabellenfünften TTG Trier/Zewen II. Die Gastgeber stellten zu Beginn die Doppel um. So mussten sich Arturo Pastoriza/Torsten Musshoff überraschend mit 0:3 geschlagen geben. Auch Nico Ballbach/Tobias Weber taten sich schwer gegen das neuformierte Doppel 1, konnten sich aber letztlich mit 3:2 durchsetzen. Jonas Heydt/Joel Mähringer brachten den TuS dann mit einem starken 3:1 Sieg in Führung. Arturo zeigte sich an diesem Mittag in der Form aus der Vorsaison und gewann beide Spiele souverän mit 3:0. Nico hingegen musste sich einmal geschlagen geben. Torsten gewann sein erstes Spiel durch taktische Umstellung nach 0:2 Rückstand noch mit 3:2. Tobias gewann sein erstes Spiel deutlich mit 3:1 und auch Joel zeigte sich gut aufgelegt und gewann in gleicher Höhe. Torsten besiegelte mit seinem zweiten Einzelsieg den überraschend hohen 9:3 Ausgang.



Mit vollgetanktem Selbstvertrauen ging es dann am Abend Richtung Dreis. Bereits in der Ansprache monierte der Mannschaftsführer der Gastgeber, beide Mannschaften sollten gewinnen, es war ja schließlich ein Duell im Abstiegskampf. Im Doppel konnten Arturo/Torsten ihr Doppel dann knapp in vier Sätzen zum Start gewinnen. Überraschend war der hohe Sieg von Nico/Tobias gegen das Spitzendoppel der Gegner. Auch Jonas und Joel konnten ihr Doppel mit einer ganz starken Vorstellung gewinnen und auf 3:0 stellen. Nico musste dann gegen Noppenspieler Gräf ran, gegen den er noch nie gewinnen konnte. In diesem Spiel ließ er

Starke Leistung zum Abschluss

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 03. Dezember 2018 um 10:56 Uhr - Aktualisiert Montag, den 03. Dezember 2018 um 12:49 Uhr

sich aber auf die Schupfduelle ein und konnte klar mit 3:0 gewinnen. Arturo gewann dann in seinem dritten Spiel am heutigen Tage mit 3:0. Torsten gewann anschließend erneut nach 0:2 Rückstand. Zwischenstand somit 7:0! Jonas legte mit einem klaren 3:0 Sieg nach und es stand somit 8:0. Joel spielte gegen Simonis sehr gut. Führte auch lange, musste sich letztlich aber mit 9:11 im fünften Satz geschlagen geben. Doch Arturo machte im Duell der Spitzenspieler den Deckel drauf. Der TuS gewinnt 9:1 in Dreis. Damit hat hier keiner gerechnet. Entsprechend groß war die Freude nach dem Spiel. Anschließend wurde das Ganze noch bei Essen und Kaltgetränken gefeiert. Ein Dank geht an die Katec GmbH, die den Bus für unsere Reise stellte.

Die erste Mannschaft rettet eine eigentlich katastrophale Hinrunde und beendet sie auf Platz 6. In der Rückrunde stehen dann acht Heimspiele auf dem Plan. Die Vorfreude ist riesig und wir freuen uns dann wieder gemeinsam mit den Zuschauern in der Römerhalle Siege feiern zu können.